
Vorsitzender Kolf verweist auf einen Zeitungsbericht hierzu.  
Herr Sterzenbach antwortet, dass sich dieser Artikel auf die Regionale 2022 bezogen habe.  
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 
 


